

## Ndoye : « C'est une situation très compliquée pour moi »

**L'annonce du recul de la draft NBA au mois d'octobre pourrait compliquer l'avenir de l'arrière choletais Abdoulaye Ndoye, qui ambitionne de rejoindre le championnat nord-américain et qui a multiplié ces derniers jours les entretiens vidéo avec des franchises outre-atlantique. Toujours sous contrat avec CB, le jeune Français ne ferme aucune porte.**

Un temps, son avenir semblait clair : la priorité donnée à la draft, initialement programmée le 25 juin, et un contact sérieux avec Monaco, prêt à payer à Cholet sa clause libératoire. Mais en quelques jours, l'équation Ndoye s'est dotée de nouvelles inconnues. « Le report de la draft au mois d'octobre (NDLR : le 15) pourrait modifier nos plans. Je dois faire le point avec mon agent, pour voir toutes les options qui s'offrent à nous », explique l'arrière de 22 ans. Ndoye devra en effet toujours négocier avec son futur club une clause libératoire de départ vers la NBA, mais aussi compter sur sa patience. S'il part après le 15 octobre, il faudrait en effet à son équipe compenser son départ alors que les saisons en Europe seront en théorie redémarrées (NDLR : la Jeep Élite espère ainsi reprendre fin sep-



Ndoye pourrait continuer à jouer à Cholet... Ou ailleurs. Photo CD - Etienne LIZAMBARD

tembre). « Ça complique tout, et ma situation comme mon été vont être très compliqués. » D'autant que Monaco, qui lui faisait les yeux doux, traverserait des soucis financiers et que son coach Sasa Obradovic, qui avait appelé en personne Ndoye au téléphone, pourrait, selon le site Bebasket, ne pas rester. « C'était très important pour moi de l'avoir eu », confirme Abdou Ndoye. Pour autant, la piste Monaco ne s'est pas totalement évaporée, car en cas de départ d'Obradovic, son remplaçant pourrait être Zvezdan Mitrovic, en provenance de l'ASVEL. Or le club rhodanien s'était également penché

sur le profil de Ndoye : « Mais je n'ai parlé à personne en direct à Villeurbanne. Donc je ne sais pas si c'est le coach qui me voulait. Mais si c'est le cas, et qu'il va à Monaco... »

### « Les mecs de NBA te connaissent par cœur »

L'arrière français, de toute façon, ne manque pas de prétendants, en France comme à l'étranger. « Il y a beaucoup de clubs, oui. La proposition financière est évidemment importante, car je suis un professionnel, mais je veux privilégier le projet sportif. La coupe d'Europe est obligatoire à mes yeux. » Ndoye a donc repoussé

plusieurs contacts, dont Gravelines, qui a finalement arraché un autre Choletais, en la personne de Chris Horton.

La compréhension vis-à-vis des envies de NBA, et la Coupe d'Europe : deux critères que... Cholet basket pourrait réunir. « Je n'ai jamais dit qu'il n'y avait 0 % de chance que je reste à Cholet. D'abord parce que je suis sous contrat, et aussi parce qu'on ne sait toujours pas s'il y aura une Coupe d'Europe pour CB la saison prochaine. Oui, j'ai dit que j'avais envie de partir, et s'il n'y a pas de Coupe d'Europe, c'est certain. Mais sinon, ça reste une possibilité. » Reste à savoir si CB, le cas échéant, prendrait le risque de démarrer la saison avec un joueur potentiellement partant à la mi-octobre. « Voilà pourquoi je dis que ma situation est compliquée. » Ndoye, finalement, n'a qu'une seule certitude : une terrible envie de rejoindre la NBA. Et les entretiens qu'il a menés, ces dernières semaines, avec plusieurs équipes de l'Est comme de l'Ouest, n'ont fait que renforcer sa motivation. « Bien sûr que ça fait envie. Les mecs te connaissent par cœur, ils te suivent depuis les U15. En fait, ils veulent te parler pour un peu mieux te connaître, cerner ta personnalité. Mais au niveau basket, ils savent déjà tout. »

Ndoye a même eu deux coups de cœur pour des équipes avec qui les discussions se sont particulièrement bien passées. « Ça donne terriblement envie. Tu parles avec les gars, tu te dis, ça y est, là, c'est sérieux. Mais à part peut-être trois minutes avant l'appel, je n'ai pas stressé. Ce n'était que de bons moments. » Voilà pourquoi Abdoulaye Ndoye ne compte pas lâcher son rêve NBA. Mais en attendant, il lui faut assurer son avenir et convenir d'un plan B avec une autre équipe. A Cholet, peut-être, ailleurs en Jeep Élite plus vraisemblablement ou en Europe.

Pierre-Yves CROIX.

### Vers une reprise fin septembre ?

La Ligue Nationale de Basket a communiqué sur une possible date de reprise de ses championnats professionnels, pour la saison 2020-2021. « Le comité directeur a décidé de travailler sur une hypothèse de reprise lors du dernier week-end de septembre, de façon à assurer une préparation optimale des joueurs, et avoir plus de visibilité sur les conditions d'accès du public dans les salles », dit le communiqué.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 6 juin 2020



NOUVELLE SAISON,  
**NOUVEAU REBOND!**  
#CBFAMILY



SOLIDARITE